

Cuba a dénoncé l'attentat contre son ambassade en France



La Havane, 27 juillet (RHC) Bruno Rodriguez Parrilla, membre du Bureau politique du Comité central du Parti communiste de Cuba et ministre des relations extérieures, a dénoncé, ce lundi, la réalisation d'un attentat contre l'ambassade cubaine en France, et a accusé le gouvernement des États-Unis d'encourager des actes de vandalisme de cette nature, à la suite de ses campagnes incessantes de discrédit contre l'archipel.

«Nous dénonçons un attentat terroriste avec des cocktails Molotov contre notre ambassade à Paris», a déclaré le chef de la diplomatie cubaine sur son compte sur le réseau social Twitter, et dans son propre message il a affirmé que la responsabilité directe de l'administration de la Maison Blanche réside dans «ses campagnes incessantes contre notre pays qui encouragent ces comportements et par des appels à la violence, en toute impunité, à partir de son territoire».

L'attentat, qui porte atteinte à toute règle du droit international, fait partie des efforts désespérés des ennemis de la Révolution pour présenter au monde une Cuba plongée dans le chaos, qu'il n'existe que sur les réseaux sociaux et dans les rapports des médias financés par les pouvoirs intéressés à subvertir l'ordre dans la Grande des Antilles; qui, en outre, ont diffamé sur l'occurrence hier de prétendues explosions sociales, ce que, le même jour, a démenti le ministre des Affaires Étrangères des Antilles : «Cuba est dans un calme total».

Source Granma

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/265193-cuba-a-denonce-lattentat-contre-son-ambassade-en-france>



Radio Habana Cuba